

# 輝け 常葉っ子

12月13日・教育講演会並びに「熟議」盛会でした！（常葉小HPより）



参加者の感想より

- ・ コーチングの姿勢を大切にしていきたいと思いました。
- ・ ウェルビーイングの考え方による健康を目指していきたいと思った。
- ・ 同じ保護者として共感できる人がいて少し嬉しかった。
- ・ 「子育てあるある」は共感できることが多く、保護者からも様々な意見が出ており、教員も1人の親としての意見をいうことができ、良いテーマであったと思う。
- ・ 自分だけかな？と思っていたことを同じような経験を、みんなしているんだと思いました。
- ・ まさに子育ての中で共感できることがたくさんありました。忙しい中にも自分なりのウェルビーイングを見つけていきたいです。子育ての身近なお話でわかりやすかったです。多くの保護者の方に聞いていただきたいですね。

勝山先生。貴重な講演ありがとうございました。



感想より

- ・ 他人の話、家族の話、とにかく人と話すことが大事だと思いました。
- ・ 運用の仕方が良かったと思います。構えることなく楽しい時間でした。
- ・ 色々な世代で話ができたら壁が薄くなると思った。回数を多くして行ってほしい。
- ・ 子育ての悩み、どう子どもを育てたいか等を踏まえ、学校としての教育を考えたことは非常に有効であると思う。

参加者の皆様が緊張せず、1回目よりさらに内容の濃い熟議となりました。参加者の皆様。本当にお忙しい中ありがとうございました。

CSマイスター安齋先生。今年度4回目の来校をいただきました。ありがとうございました。

「子育てあるある」のテーマでタムラグループホームの勝山律子さんにご講演をいただき、その後グループで感想交流を行いました。勝山さんは常葉ご出身です。保護者、地域の方、幼少中の教員約六十名での学びでした。

お互いに共感しながら子育てについて考えを深めることができました。子ども、保護者、教職員、地域のウェルビーイング（幸福感・充足感）の実現を目指していきます。皆様のご参加、心より感謝いたします。